

LES CALVAIRES ET LES CROIX

Mission 1932



C'est à l'occasion du jubilé de 1901 que fut érigé le calvaire qui se trouve rue de la moine, par les missionnaires Léopold de Chérencé et Jérôme.

Au registre des délibérations, M. Petiteau exprime à son conseil sa bien vive reconnaissance à M. Louis Dupouët, qui non seulement a offert le terrain, mais encore la croix et le Christ et tous les fonds nécessaires à l'érection du calvaire.

En 1908 : Mission donnée par deux capucins, le Père Théophile et le Père Gaëtan.

En 1919 : par deux Capucins, le Père Corentin et le Père Marie-François.

1901



Offert par la famille Grimaud en reconnaissance



Croix du cimetière



Croix de l'Anjouerie



Erigée en remerciement par un couple qui partait au marché, lorsqu'ils furent agressés par des brigands.

Croix du cimetière



Saint Joseph



Bénédictio de la Statue de Saint Joseph

Le 3 août 1957, Gaston Grolleau, Jean-Luc, Jacques Blanchard et Marcel Neau prennent à la cure la statue de Saint Joseph, qui doit être élevée sur la colline de la cité ouvrière.

« Comtesse Yves de Lambilly autorise M. le Curé de Roussay à ériger une statue de Saint Joseph à l'emplacement du vieux moulin. »

Avec l'autorisation de la propriétaire, la statue trouve sa place sur le tertre dominant les habitations nouvelles. Et la bénédiction a lieu le dimanche 4 août, par l'Abbé Mahé, curé doyen de Montfaucon.